

深伊沢小学校便り

ガードパイプ設置



先週末、長澤町の子どもたちの通学路にある国道306号線の交差点「長澤町南」に上の写真のようなガードパイプを、県に設置していただきました。国道306号線が今の場所に建設されてから、長年にわたる地域の方々の要望がようやく実を結びました。今後は、子どもたちも設置されたといっても、今まで同様気を抜かず、周囲の変化などに敏感に登校するようにも話をしました。また、先日メール配信でもお伝えしましたが竜ヶ池西交差点の歩道の工事にかかわる渋滞で、校区内の生活道路に渋滞を避ける車が増えております。子どもたちにも再度注意喚起をお願いいたします。

夏季のマスク着用について

新型コロナウイルスの感染者が依然毎日報告される中、三回目の夏季を迎えようとしております。報道等でも連日話題になっている「学校生活におけるマスク着用」について、基本的な方針をお伝えします。マスクの着用はこれまで通り基本的な感染対策の一つであり、重要な防疫策です。

しかし、マスクをしていることで呼吸がしづらくなり、熱中症を発症してしまったりは元も子もありません。そこで体育の授業では、予め教室でマスクを外し、活動場所に移動し、授業をマスクなしで行います。また、それ以外の授業や活動でも、マスクをしていることで苦しくなった場合は外すなどの指導を子どもたちに行っております。その場合、できるだけ会話を行わない等の感染対策を今まで同様に行っていきます。今後、マスクを外した際、衛生的に保つため、ご家庭から少し厚めのビニール袋をお子様を持たせるようにしてください。よろしくお願いたします。裏面には、国から提示されている「子どものマスク着用について」という案内のパンフレットを載せます。参考にしてください。

新型コロナウイルス感染症対策

子どものマスク着用について



人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合
においては、マスクを着用する必要はありません。
また、就学前のお子さんについては、
マスク着用を一律には求めています。



就学児について

（小学校から高校段階）

マスク着用の必要がない場面



屋外

- ・人との距離が確保できる場合
 - ・人との距離が確保できなくても、
会話をほとんど行わないような場合
- ＜例＞離れて行う運動や移動、
鬼ごっこなど密にならない外遊び
＜例＞屋外で行う教育活動（自然観察・写生活動等）

屋内

- ・人との距離が確保でき、
会話をほとんど行わないような場合
- ＜例＞個人で行う読書や調べたり考えたりする学習

学校生活

屋外の運動場に限らず、
プールや屋内の体育館等を含め、**体育の授業や運動部活動、登下校の際**
※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう
※活動中以外の練習場所や更衣室等、食事や集団での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう

高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。

保育所・認定こども園・幼稚園等の

就学前児について

2歳未満

マスクの着用は推奨しません。

2歳以上の就学前の子ども

他者との距離にかかわらず、**マスク着用を一律には求めています。**
マスクを着用する場合は、保護者や周りの大人が子どもの体調に十分注意した上で着用しましょう。



気をつける
ポイント

- ▶ 夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要ない場面では、マスクを外すことを推奨します。
- ▶ マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、「密」の回避等の基本的な感染対策を継続しましょう。
※その他状況に応じて、講じられている対策がある場合、それを踏まえ対応をお願いします。



新型コロナウイルス
感染症予防のために
（厚生労働省HP）



新型コロナウイルスに関連した感
染症対策に関する対応について：
幼小中高・特別支援学校に関する情報
（文部科学省HP）

